

ロータリー：  
変化をもたらす

## 例会プログラム

点鐘 会長 川尻 達也  
国歌斉唱 『君が代』  
ロータリーソング 『奉仕の理想』  
四つのテスト唱和 幹事 石井 明  
ゲスト並びにビジター紹介

長期交換留学生 セイジ・ボックさん

会長挨拶並びに報告

幹事報告

出席報告・ニコニコBOX報告

本日のプログラム

「新入会員卓話」 國分会員

## 出席報告

会員数	32名
本日の出席者	19名
メイクアップ済	1名
本日の出席率	74.07%
1/23修正出席率	92.00%

## ニコニコBOX

## ◆川尻会長

國分さん、本日卓話よろしくお願ひします。

## ◆瀧田副会長

妻の誕生日祝いを頂きました。

## ◆石井幹事

國分さん、本日卓話よろしくお願ひします。

## ◆東会員

國分さん、卓話楽しみにしています。

## ◆藤井会員

ルミの卓話楽しみです。

## ◆小谷会員

國分さん、卓話よろしくお願ひします。  
妻の誕生日祝いを頂きました。

## ◆夏野(公)会員

結婚記念日祝いを頂きました。

バッジ忘れしました。

## ◆島田会員

雪、これ以上ふるな！ 國分さん卓話楽しみにしてます。

## ◆山口会員

國分さん、本日の卓話よろしくね。  
夏野公秀さん、今日はどうも失礼致しました。

## ◆山本会員

遅刻しました。

## 第1753回例会 2018年2月6日(火) 場所：うもれぎ亭

## 【セイジさん挨拶】

みなさんこんばんは。今日は雪で学校が休みでした。家から車が出なかったです。お昼はめん八に行きました。ブラックラーメンはおいしかったです。足は板板治療院さんに診てもらっています。今は痛くありません。ありがとうございました。

## 【幹事報告】

配布物：ガバナー月信2月号、次回例会出欠票

回覧物：1/30例会週報、派遣留学生月例報告(2月分)

●本日例会終了後、理事会を開催します。

## 【2月度誕生日&amp;結婚記念日】

誕生日：上田 雅裕さん(6日)・笹川 征一さん(17日)

林 和彦さん(23日)

結婚記念日：夏野公秀さんご夫妻(20日)

## 【本日のプログラム】

## 新入会員卓話 國分璐実 会員



こんばんは。初めての卓話ということで、今日は自己紹介をさせていただきます。1983年9月、中国上海で一人っ子として生まれました。中国名は、「ハクロ」といいます。意味は二十四節気の十五番目に当たる秋の季語からきています。

高校を卒業し、家庭の事情で2001年10月に富山へ来ました。当時は富山空港には上海便がなく、関西空港でした。ウキウキしながらサンダーバードに乗りましたが、外の風景がだんだん田んぼに変わって、ビルが民家が変わって、気持ちがどんどん不安になってきたのを覚えています。幸い私には、留学生たちとは違って母親がいることが心強かったです。

いざ富山に着くと、上海の環境とは全く違い、道を歩く人がいない、夜になると住宅街周りは真っ暗、交通の便も悪く、それに日本語も話せず、母親に「バス停はどこ？ お店はどこ？ どうやって外に出るの？」と泣きながら聞きました。母親から自転車を渡されて「どこかにいきたい時は、車の免許を取れるまではこれで移動しなさい」と言われました。しかし、自転車すら乗れない私にとっては監禁状態でした。しばらく夜は、布団の中で泣く毎日でした。

日本語を教えてくれる学校はないのかと探してみたら、小杉にある富山情報ビジネス専門学校がありました。次の年の4月に入学して日本語の勉強を始めました。来日から入学までに、母親に無理やり自動車学校に入学させられました。学校以外の時間は、家でずっと教科書と辞書とのにらめっこでした。努力の甲斐があって、専門学校に行く前には免許を取ることができ、車での通学ができました。

学校で同じ中国出身の男性と出会い、自分がずっと片親だったこともあって、成人になったら早く自分の家庭を作りたいとの思いで、21歳で慌てて結婚しました。その慌てたのがゆくゆくの失敗に繋がったのだと今になって解りました。現在では2人の男の子を持つシングルマザーとして日々を楽しんで仕事も生活も頑張っているところです。

リラクゼーションの仕事に出会ったのは27歳の時でした。それまでは製麺会社の事務の仕事をしていました。働きたいけれど、子どもたちが熱を出す度に仕事を休まなければならないという、子持ちのお母さんの難しい現状を経験し、思い切って自営の道を選びました。

最初は高岡定家店で小さい店舗を借りて、子供たちの時間を優先し、一人で予約だけの営業をしました。一年後、常連のお客様から、元太閤山温泉が新しくオープンするので「せっかくのいい腕でもっと沢山の人の癒してあげてよ」と言われたのがきっかけで、『太閤の湯艶肌処』をオープンして、二店舗を同時に営業していました。太閤の湯艶肌処は最初一階の受付の横で、スタッフ同士がぶつかり合うほど狭い場所でしたが、本当に一生懸命頑張ってくれたスタッフさん達、それにお客様からも認められ、沢山の応援も頂き、一階から現在の二階へ店舗を拡大することができました。そして一店舗に絞るために、高岡のお店を閉めました。

太閤の湯で現在7年目になりますが、その間たくさんのお客様との出会い、一生懸命頑張ってくれた従業員たちにも沢山助けて頂き、現在に至ります。

今回RCの入会には、山口さんからお誘い頂き、また島田さん・金井さんの還暦コンペに参加させて頂いた時に藤井さんとも久しぶりに再会したこともあって、これは何かの縁じゃないかなと思いました。それに自分の人間性を高めるためにもなると思い、12月に入会させて頂きました。

こんな素敵な場所を提供して頂きまして、本当にありがとうございます。まだまだ未熟な私ですが、まず自分のできる範囲内で頑張っていきたいと思っておりますので、今後とも宜しくお願いします。



## お知らせ

2月 RIレート  
\$1=110円